

# **FRIEDA-UND-MATHIAS-MÜLLER-PARK**

ZUM GEDENKEN AN DAS ZIEGELHÄUSER EHEPAAR

**FRIEDA MÜLLER (1902-1969)**  
**MATHIAS MÜLLER (1895-1969)**

SIE VERSTECKTEN IM FEBRUAR / MÄRZ 1945 DIE JÜDISCHE FAMILIE  
HERZBERG AUS MANNHEIM IN IHREM HAUS  
UND RETTETEN SIE SOMIT VOR DER DEPORTATION.

DAFÜR GINGEN SIE EIN HOHES RISIKO EIN UND WURDEN 1978 POSTHUM  
IN ISRAEL IN DIE EHRENLISTE DER  
„GERECHTEN UNTER DEN VÖLKERN“ AUFGENOMMEN.

IHR NAME STEHT HIER STELLVERTRETEND FÜR ALLE, DIE  
SICH DER NATIONALSOZIALISTISCHEN GEWALTHERRSCHAFT  
ENTGEGENGESTELLT HABEN ODER DEREN OPFER GEWORDEN SIND.